
印西市では、８月３日に「思考ツールとその活用について」と「ＳＤＧｓを取り入れた教
育について」、袖ケ浦市では、８月９日に「資質・能力を育成するためのカリキュラム・マ
ネジメントについて」と「校内研究（研修）の進め方について」の出前中堅教員サポート塾
を開催しました。
当日は講話に加え、様々な演習を通して受講者それぞれの意見交換を行い、実践について

振り返るとともに今後の見通しをもつなど、参加者の皆さんは熱心に取り組んでいました。

今後の授業などでＳＤ
Ｇｓについての学習を取
り入れ、そこに効果的に
思考ツールを活用してい
きたいと思いました。
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思考ツールは教科の授
業の中や、学活、行事、
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これからの指導ではＥ
ＳＤを意識していきたい
です。また、他校での実
践を聞くことで、新たに
取り入れたいものが見つ
かりました。
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研究主任、若年層教員
へ伝達し、年齢に関係な
く全教職員でカリキュラ
ム・マネジメントしてい
く体制をつくりたいです。
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校内研修の際、様々な
先生の意見を取り入れた
り、全教職員で考える場
を設けたりすることで、
研修の意義を高めていき
たいと思いました。
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思考ツールを使った話
合い、拡大指導案を活用
した協議など、自身が実
践することも踏まえなが
ら教えていただき、大変
ためになりました。

思考ツールを使った話
合い、拡大指導案を活用
した協議など、自身が実
践することも踏まえなが
ら教えていただき、大変
ためになりました。


